

Liebe TCR Mitglieder!

Im ersten TCR Newsletter möchten wir Euch kurz über die aktuellsten Themen nach den Sommerferien informieren.

Neue Vorstand:

Auf der ordentlichen Mitgliederversammlung am 1. Juli standen drei der sechs Vorstandsposten zur Neubesetzung an, so dass neben den bisherigen Vorstandsmitgliedern (Christian Finke, Frank Didden, Jürgen Gabriel) nun Sabine Mersmann (Sportwartin), Heinz Luhr (2. Vorsitzender) und Guido Hegner (Geschäftsführer) den Vorstand komplettieren. An dieser Stelle ein ganz großes DANKESCHÖN an Arno, Bob und Rolf für Euren langjährigen und unermüdlichen Einsatz für den Verein!

Unwetter:

Leider sind einige Clubmitglieder nicht von dem schweren Unwetter im Juli verschont geblieben. Wer hier noch in irgendeiner Form unterstützen möchte/kann, ist herzlich aufgerufen, sich beim Vorstand zu melden. Wir würden das dann mit den Betroffenen koordinieren.

1. French-Open Tennis-Boule Turnier und 1. Eltern-Kind Turnier:

Gleich zu Beginn der Ferien stand das 1. French-Open Turnier auf dem Plan, eine Mischung aus Tennis, Boule und französischen Leckereien. Die wirklich schöne Idee von Heinz und Sami fand bei über 50 Leuten tollen Anklang, so dass auf diese Weise auch die neu gebaute Boulebahn gebührend eingeweiht werden konnte.

Und mit dem von Jürgen Gabriel organisierten 1. Eltern-Kind Turnier am Feriende haben sich Mütter und Väter mit ihren Töchtern und Söhnen in 10 Doppelmanschaften bei bestem Wetter die Plätze zurückerobert und somit für die kommenden Monate wieder auf regen Spielbetrieb eingestellt.



Clubmeisterschaften und Hopman-Cup:

Beide Turniere gehen in ihre entscheidende Phase der Viertel- und Halbfinalspiele, ehe es am 25. September (Clubmeisterschaft) und am 9./10. Oktober (Hopman) zu den Endspielen kommt. Spieltermine/-paarungen findet Ihr im Platzbelegungssystem. Die Spielerinnen und Spieler freuen sich immer wieder über Zuschauer. Gleiches gilt natürlich auch für die Jugend-Clubmeisterschaften!

Corona:

Mit der neuen NRW-Schutzverordnung gelten auch wieder neue Regelungen für das Clubleben, u.a. ist das Betreten des Clubhauses grundsätzlich nur mit Maske gestattet. Ansonsten gelten die bekannten Abstands- und Hygieneregungen.

Gastronomie:

Ab dem 20. August gibt es bei uns endlich wieder Fassbier! Um aber auch hier die Corona-Regelungen einhalten zu können, ist das Zapfen nur durch Bernd Eckert gestattet, der auch das ordnungsgemäße Spülen der Gläser sicherstellt.

Gastspieler:

Gastspieler sind herzlich Willkommen und dürfen bis zu fünf Mal pro Saison spielen. Bitte denkt nur daran, Frank Didden über finanzen@tcroesrath.de zu informieren, damit dies auch entsprechend auf der Jahresbeitragsrechnung mit berücksichtigt werden kann.

Wir wünschen Euch für die kommenden Wochen und Monate noch tolle Tennisspiele bei hoffentlich trockenem Wetter und, soweit es die Corona-Regeln zulassen, auch wunderschöne gesellige Momente auf der Anlage des TCR.

Euer Vorstand



N
E
W
S
L
E
T
T
E
R